

Interpellation présentée par le député :
M. Jean-Louis Fazio

Date de dépôt : 2 décembre 2010

Interpellation urgente écrite

**Réorganisation des bibliothèques de l'université de Genève,
Halte à la souffrance ! Non à un scénario à la France Telecom!**

Mesdames et
Messieurs les députés,

Considérant la souffrance au travail du personnel des bibliothèques de l'université de Genève, personnel employé sous la tutelle du DIP.

Le Conseil d'Etat, peut-il nous informer sur la situation, et peut-il garantir pour le personnel des bibliothèques de Genève, des meilleures conditions du maintien de leur poste, dans le cadre d'une réorganisation qui s'appuie sur un expert extérieur, sans consultation des représentants du personnel des bibliothèques, dont on ignore le coût et dont on peut mettre en doute l'efficacité ?